

Le maquillage permanent - 1/2

Qu'est-ce que c'est, comment ça marche, les principaux avantages, les principaux défauts et où s'adresser...

C'est nouveau, ça vient de sortir : le maquillage permanent. Vous qui passez des heures devant le miroir chaque matin pour vous maquiller, vous qui passez des heures devant le miroir le soir pour vous enlever ce stupide maquillage... Votre problème est résolu ! Le maquillage permanent ne s'en va pas (comme son nom l'indique), mais attention, danger ! Ce n'est pas une petite opération inoffensive...

Qu'est-ce que c'est ?

C'est une opération qui se pratique uniquement sur le visage, tout simplement parce qu'on vous applique du maquillage facial sous la peau, afin qu'il ne parte pas. C'est la même technique que les tatouages, mais ça ne colore que la surface de la peau ; il faut plusieurs séances pour obtenir un résultat vraiment réussi : retournez vous faire faire une retouche un mois après la première séance, puis retournez-y régulièrement tout les deux ans.

Le résultat immédiat n'est pas celui qu'on aurait souhaité avoir : pendant les deux jours qui suivent l'opération, toutes les parties du visage qui auront été touchées seront légèrement gonflées.

Comment ça marche ?

Les sourcils : le mieux est d'appliquer du maquillage permanent sur les sourcils qui sont problématiques, c'est à dire qui sont trop clairs, trop fins, barrés à cause d'une cicatrice, mal épilés, non symétriques, trop bas ou tombants. Pour obtenir un résultat très naturel, on trace des petits traits fins comme les poils qui constituent les sourcils et on les place dans le sens de leur implantation.

Résultat : des sourcils beaux et réguliers qui rendent votre visage rayonnant de bonheur !

Les paupières : le maquillage dans cette zone permet de créer un regard plus profond. A quoi sert-il ? Si vous portez des lentilles de contact, l'ophtalmologue vous interdit formellement de mettre un trait d'eye-liner sur vos paupières car vous risqueriez d'abîmer vos lentilles. Avec ce maquillage aucun risque d'abîmer quoi que ce soit ; ce genre d'opérations est aussi bien utile pour les gens qui ont les yeux très ronds, car il redonne à vos yeux une forme naturelle d'amande.

Résultat : selon les yeux que vous avez, cela varie : un regard plus profond, des yeux reformés, un regard plus doux, plus soutenu... Tout est possible !

Les lèvres : le maquillage sur les lèvres est le plus demandé par les patients. Idéal pour ne plus avoir à vous passer trois couches de rouge à lèvres avant les fêtes, mais aussi pour cacher ou réparer les lèvres abîmées : trop fines, asymétriques, barrées par une cicatrice, ou décolorées par la cigarette.

Résultat : de jolies lèvres droites et qui restent toujours fraîchement maquillées. C'est joli à regarder, mais malheureusement pendant deux ou trois jours les lèvres sont gonflées donc le charme du maquillage permanent n'arrive qu'au bout de trois jours.

Les petites fantaisies : en plus des lèvres, des sourcils et des paupières, vous pouvez, si vus en avez envie,

Le maquillage permanent - 2/2

vous faire rajouter un grain de beauté 100% naturel, une mouche ou encore des taches de rousseur au niveau du nez. Vous pouvez demander cela à l'endroit souhaité de votre visage, mais n'en abusez pas car un trop-plein de maquillage charge trop le visage.

Principaux avantages

Beauté : ce maquillage accentue la beauté des formes du visage en adoucissant les coins de la bouche ou en arrondissant les sourcils, par exemple.

Fraîcheur : le fait que le maquillage, à peine placé sous la peau, se solidifie tel quel, donne une impression de fraîcheur sur votre visage. Comme si vous veniez de vous maquiller il y a une minute ; ce genre d'illusion est très favorable.

Temps gagné : on gagne du temps grâce au maquillage permanent, car maintenant plus besoin de se lever dix minutes avant pour passer trois quarts d'heure devant le miroir. Et vous pourrez vous endormir sans vous poser la question si vous vous êtes démaquillée.

Principaux défauts

Le prix : comptez entre 335 € et 425 € pour les sourcils, entre 380 € et 550 € pour les lèvres ou l'eye-liner, 155 € pour les taches de rousseur et 50 € pour un grain de beauté

Les risques : vous pourriez faire une allergie aux pigments végétaux compris dans le maquillage. Le maquillage des lèvres peut aussi entraîner une crise d'herpès.

Après la séance : ne vous exposez pas au soleil, ne grattez pas les croûtes si vous en avez, ne posez JAMAIS sur votre peau un masque ou un gommage pendant les deux jours qui suivent l'opération et hydratez bien votre visage pendant quelques jours.

Où s'adresser ?

Dans certains instituts et centres de beauté. N'hésitez pas à poser des questions à propos de l'hygiène et la stérilité du matériel ; si on effectue une opération sur vous avec une hygiène douteuse ou du matériel non stérile, vous risqueriez de contracter des maladies en tout genres, et peut-être même mortelles.